

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	10 mai 2017
Journaliste	Dominique USSEGLIO

GYMNASTIQUE | Finales des coupes nationales interclubs

L'équipe masculine de l'Alerte-Gentianes sur la 2e marche

Samedi, se sont déroulées à Veauche, au complexe sportif Marcel Pagnol, les finales des coupes nationales interclubs (CNI). Les 16 meilleurs clubs de la France entière avaient été sélectionnés pour cette compétition. L'Alerte-Gentianes présentait deux équipes mixtes adultes et pupilles, une en première et une en 2° division. L'équipe de 1ère division composée de 7 gym se classe 2° à 0,75 point du premièr.

L'équipe 2 se classe 4° sur 17 et loupe de très peu la 3° marche du podium.

Elle était composée d'élé-

ments très jeunes par rapport à d'autres concurrents, cela est de bon augure pour l'avenir car il y a là un vivier de potentialité à exploiter.

Trois juges du club avaient fait le déplacement et les gym étaient encadrés par Axel Barozzi, entraîneur. Beau parcours de ces gymnastes pour arriver déjà jusqu'à la finale avec de belles récompenses à la clé.

Les gyms de l'Alerte-Gentianes (1° et 2° division) ont porté haut les couleurs du club et de Chambéry lors des finales des coupes nationales interclubs.

